

UN CONCOURS DE VOITURES A NEIGE EN DAUPHINÉ



LES AUTOS A CHENILLES ONT TRIOMPHÉ DES DIFFICULTÉS DU PARCOURS SUR LES ROUTES COUVERTES DE NEIGE ET MÊME A TRAVERS CHAMPS

1. La descente du col de Sappey ; 2. L'auto à chenilles revient sur la route ; 3. L'inventeur de la voiture, M. Kégresse, pilote son auto à travers un champ de neige, à Saint-Pierre-de-Chartreuse ; 4. Une caravane en pleine campagne ; 5 et 6. Les concurrents au col de Sappey ; 7. Les voitures à neige eurent à monter et à descendre à Saint-Hugues-des-Chartreuses ; 8. Une descente rapide. Le concours des voitures à

neige comportait trois étapes : Annecy-Chambéry, Chambéry-Saint-Pierre-de-Chartreuse et Saint-Pierre-Grenoble. Les voitures, à propulseurs Hinstin-Kégresse, analogues à celles qui vont tenter la traversée du Sahara, ont satisfait aux dures conditions de ces pérégrinations en Dauphiné. Elles n'en sont plus à leur coup d'essai : l'an dernier elles ont escaladé le mont Revard et la grande Dune d'Arcachon.